

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL

# Madrugada de choques en la capirucha

REDACCIÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Tres lesionados fue el saldo que dejaron dos choques que se registraron la madrugada de ayer en calles de la Ciudad de México.

El primero accidente ocurrió la madrugada de ayer en la colonia Reforma Iztaccíhuatl, donde una ambulancia particular chocó contra un automóvil de color blanco, en el cruce de la calle Andrés Molina y la calle de Santiago, de la alcaldía Iztacalco.

Los tripulantes del automóvil particular, un hombre y una mujer, resultaron lesionados tras el fuerte impacto, por lo que fueron trasladados a un hospital para su atención médica especializada.

Los vehículos involucrados quedaron sobre el camellón del Eje 1. La ambulancia fue retirada con apoyo de una grúa de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México junto con el automóvil particular, y fueron remitidos a un depósito vehicular; mientras que el operador de la unidad de emergencia fue remitido a la agencia del Ministerio Público, en Iztacalco.

Por otro lado, un automovilista perdió el control del volante y se estrelló contra un muro de contención en División del Norte, en la alcaldía Coyoacán. El hombre fue atendido por paramédicos y trasladado a un hospital cercano.



Una ambulancia involucrada

3

personas resultaron heridas en los accidentes





TERMINAN EN EL CAMELLÓN

# Ambulancia choca con auto en Iztacalco

El fuerte impacto generó gran movilización de los cuerpos de emergencia para atender a los heridos

GUILLERMO PANTOJA

Por circular a exceso de velocidad una ambulancia se estrelló contra un automóvil en calles de la alcaldía Iztacalco que generó gran movilización de los cuerpos de seguridad para atender a los lesionados tras el fuerte impacto.

Fue en la madrugada de este viernes cuando vecinos de las de las avenidas Santiago y Andrés Molina Enríquez de la colonia San Pedro Iztacalco se despertaron tras el fuerte impacto y tras asomarse de inmediato pidieron el auxilio al número de emergencia de la Ciudad de México.

Al lugar arribaron equipos de emergencia y otra ambulancia para atender a los choferes de las unidades involucradas, así como una grúa de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que se encargó de retirar el auto particular blanco el cual, después del impacto fue lanzado a un camellón donde se ubica un parque en dicha alcaldía.

Mientras que la ambulancia tiró un señalamiento vial y también quedó arriba de un camellón con severa afectación mecánica, los dos lesionados fueron atendidos en el lugar pues no fue de gravedad.

De acuerdo al reporte policiaco la ambulancia viajaba a exceso de velocidad sin usar la sirena encendida, además los semáforos de la esquina donde ocurrió el choque no estaban en funcionamiento.

El auto Volkswagen Vento quedó completamente destruido, pero por fortuna el conductor fue atendido de inmediato por los golpes que sufrió tras el choque además de que reventaron las bolsas de aire.



La ambulancia viajaba a exceso de velocidad sin usar la sirena encendida, señalan las autoridades



La ambulancia tiró un señalamiento vial y ambos quedaron arriba de un camellón con severa afectación mecánica /FOTOS: GUILLERMO PANTOJA



